

Arquitectos españoles usarán una "app" de la UJI para votar - El Mundo Castellón al Día - 12/09/2017

# Arquitectos españoles usarán una 'app' de la UJI para votar

**El programa permite la realización de encuestas y votar en blanco / La aplicación ya se ha utilizado en la Comunidad Valenciana**

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) y el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España llegaron ayer a un acuerdo para que esta entidad nacional pueda utilizar, de forma gratuita, una aplicación informática desarrollada por la UJI para gestionar el voto telemático.

Este programa, que es un sistema de apoyo a la participación tanto para la realización de encuestas como de procesos electorales formales, permite un sistema de voto de registro directo, autónomo y seguro que ofrece las máximas garantías de anonimato e integridad;

la celebración de elecciones con listas abiertas y cerradas; así como gestionar múltiples elecciones y/o referéndums simultáneamente que pueden llegar a ser incluso excluyentes.

El sistema permite, igualmente, la emisión de votos en blanco, características que se pueden activar o desactivar independientemente en cada votación, según ha informado la UJI en un comunicado.

El decano del Colegio de Arquitectos de la Comunitat Valenciana, Rafael Durá Melis, agradeció la cesión de esta aplicación informática por parte de la UJI, «es una herramienta que facilita mucho nuestra labor a la hora de hacer votaciones y consultas porque no siempre es fácil desplazarse para realizar el voto físicamente». «En la Comunidad Valenciana ya lo hemos utilizado y ha tenido una excelente acogida, y gracias a este acuerdo ahora se podrá utilizar por otros arquitectos del Estado español», dijo.